

Beitrittserklärung Fördermitgliedschaft / SEPA-Lastschriftmandat

Beitrittserklärung

Ich erkläre hiermit meinen Beitritt als Fördermitglied bei den Taunus-Pfadfinder e.V.

Name, Vorname:

Straße, Hausnummer:

PLZ, Ort:

E-Mail:

Geburtstag:

Mit meiner Unterschrift erkenne ich die Satzung des obigen Vereins an.

(Fördermitglieder ohne Teilnahme am Pfadfinderprogramm die die Kinder- und Jugendgruppenarbeit finanziell unterstützen möchten. Momentaner jährlicher Beitrag: 30,-)

Ort: _____ Datum: _____ Unterschrift: _____

Wenn Sie uns eine Einzugsermächtigung erteilen möchten:

SEPA-Lastschrift-Mandat

Name des Zahlungsempfängers: Taunus-Pfadfinder e.V.

Anschrift des Zahlungsempfängers: Grabengasse 30

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE75ZZZ00000206199

Mandatsreferenz: (wird per E-Mail mitgeteilt)

Ich ermächtige den Zahlungsempfänger Taunus-Pfadfinder e.V. von meinem Konto Beiträge mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Verein Taunus-Pfadfinder e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt derzeit 30,00 € im Jahr.

Zahlungsart: wiederkehrende Zahlung

Name des Kontoinhabers:

Adresse des Kontoinhabers:

IBAN:

BIC:

Ort, Datum

Unterschrift (des Erziehungsberechtigten)

Pfadfinden, so unendlich wertvoll

Die Pfadfinderei ist aus mehreren Gründen unglaublich wertvoll! Sie fördert nicht nur praktische Fähigkeiten wie Kochen, Handwerk, Organisation, praktisches Denken oder Orientierung, sondern auch wichtige soziale Werte und Soft Skills.

Hier sind einige Aspekte, die das Pfadfinden so besonders machen:

- **Gemeinschaft:**
Man wird Teil einer engen Gruppe, lernt Teamarbeit, Zusammenarbeit und den Wert von Freundschaften.
- **Charakterbildung:**
Pfadfinder entwickeln Verantwortungsbewusstsein, Respekt, Durchhaltevermögen und Eigenständigkeit.
- **Verbundenheit zur Natur:**
Durch Outdoor-Aktivitäten lernen Pfadfinder, die Natur zu schützen, sie zu schätzen und nachhaltig mit Ressourcen umzugehen.
- **Vielfältige Fähigkeiten:**
Von Knotenbinden bis zum Umgang mit schwierigen Situationen – Pfadfinder lernen, auf sich selbst und andere zu vertrauen.
- **Soziales Engagement:**
Wir engagieren uns, sei es durch Hilfsprojekte oder gemeinnützige Arbeit. Pfadfinder bringen junge Menschen ins Ehrenamt und soziales Engagement für unsere Gesellschaft.

Insgesamt hilft die Pfadfinderei, junge Menschen zu selbstbewussten, verantwortungsbewussten und hilfsbereiten Erwachsenen heranzuziehen – und das auf eine Weise, die Spaß macht und voller Abenteuer ist!



Taunus-Pfadfinder e.V.

Wertvolle Kinder- und Jugendarbeit seit 1980

Die weltweit geschätzte, außerschulische Bildung für Kinder und Jugendliche

Gruppenstunden, Lager, Fahrten und Events.

Mitgliedschaft der Kinder völlig gratis.

Organisation 100 % ehrenamtlich

Werden Sie Fördermitglied



Seit 1980 machen wir Programm für Kinder und Jugendliche in Bad Homburg. Wir bieten täglich Gruppenstunden, veranstalten Zeltlager und Großfahrten. Darüber hinaus ein vielseitiges Programm an verschiedenen Events und Unternehmungen. Alles ehrenamtlich und mit viel Engagement von unseren Gruppenleitern organisiert. Gruppenleiter, die selber bei uns groß wurden zeigen, dass die Übernahme von Verantwortung und die Entwicklung zu selbstbewussten Persönlichkeiten durch das Pfadfinderprogramm unterstützt wurde.

Wir bieten damit großartige Jugendarbeit. Die nur mit Unterstützung funktioniert. Hierfür benötigen wir auch in Zukunft Fördermitglieder. Menschen, die unsere Arbeit zu schätzen wissen und helfen möchten, die Jugendarbeit der Taunus-Pfadfinder für die Zukunft zu sichern. Denn, die Kinder und Jugendlichen zahlen KEINEN Mitgliedsbeitrag. Wir würden uns freuen, Sie als Fördermitglied gewinnen zu können. Sie helfen großartige Jugendarbeit, lokal bei uns in Bad Homburg, zu unterstützen. Wir und all unsere Kinder und Jugendlichen sind Ihnen sehr dankbar. Soziale Vereine, die das Ehrenamt fördern und Nachwuchs heranführen, brauchen Unterstützung.



Grade während der Zeit der Corona Pandemie konnten wir zeigen, wie wertvoll unsere Arbeit für die Entwicklung junger Menschen ist. Als außerschulische Bildungseinrichtung hatten wir die Vorteile unter Sonderregelungen zu fallen und konnten uns um das mentale Wohl der Heranwachsenden kümmern. Pfadfinder-Jugend litt weniger unter Problemen durch die Lockdown-Situation wie andere Kinder und Jugendliche. Zudem hatten wir uns sozial um das Wohl in der Gesellschaft gekümmert, indem wir Einkaufservice für Senioren und Fahrdienste zu Impfzentren anboten. Für die Stadt Bad Homburg haben wir Masken zu Bewohnern nach Hause geliefert und an den Städtischen Ausgabestellen vergeben.

Pfadfinder als Vorbild in der Süddeutschen Zeitung.

Stichwort Sozialkompetenz. Die durch keine Maschine jemals wird erbracht werden können. Die Zahl der Jobs, für welche man Sozialkompetenz benötige, ist seit 1980 um fast ein Viertel gestiegen. Um junge Menschen in ihren charakterlichen Fähigkeiten zu stärken, empfiehlt der Autor die Pfadfinder. Denn bei einem Pilotprojekt in England, bei welchem verschiedene Schulen mit Pfadfindern Kooperationen eingegangen seien, sollen sich bereits nach wenigen Monaten positive Ergebnisse bei den Schülern gezeigt haben. Anders als in der Kontrollgruppe. So sei ihre Kooperationsfähigkeit gestiegen, ihr Gemeinsinn, teilweise sogar ihr gesamtes Verhalten. Fazit des Autors: Die Bundesregierung müsste außerschulische Initiativen, welche die sozialen und emotionalen Fähigkeiten der Schüler stärke, noch viel mehr unterstützen.

Den Kleinen immer Freund sein und helfen



Entschleunigen und Stress abbauen



Gruppenführer sind wichtige Vertrauenspersonen in der Entwicklung der Kinder.



Für das Leben prägende Erlebnisse sammeln



Wir fördern den Wunsch auf Teamarbeit, Selbständigkeit und Zuverlässigkeit. Gruppenführer zu sein, ist eine so verantwortungsvolle und erfüllende Rolle. Man hilft nicht nur jungen Menschen wertvolle Fähigkeiten zu lernen und ihren Charakter zu stärken, sondern sorgt auch für unvergessliche Abenteuer und die Förderung von Gemeinschaft. Auf jeden einzelnen unserer Gruppenführerinnen und Gruppenführer können wir sehr Stolz.

Soziales Engagement und Miteinanderaktiv sein,



Seit Jahrzehnten unterstützen wir junge Menschen verantwortungsbewusste und sozial engagierte Bürgerinnen und Bürger zu werden. Schon der Nachwuchs unserer früheren Kinder ist bei uns aktiv. Werden Sie noch heute Fördermitglied!

